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Das Leitbild von der RTG 

Ein anderes Wort für Leitbild ist Vorbild.  

Das heißt:  

• wir arbeiten nach einem Vorbild, 

• wir haben für unsere Arbeit Regeln, 

• wir arbeiten für Qualität. 

Das Leitbild ist: 

• der Zweck von unserer Arbeit, 

• das Ziel von unserer Arbeit, 

• wie wir arbeiten, 

• welche Werte wir für unsere Arbeit haben.  

Werte bedeutet: Was ist uns wichtig? 

Das Tourismus-Konzept aus dem Jahr 2018 ist die Grundlage  

für unsere Arbeit.  

Ein anderes Wort für Konzept ist Plan. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-sind-wir
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Der Zweck von unserer Arbeit 
Unsere Aufgabe ist: 

• Wir fördern den Tourismus  

und die Tourismus-Wirtschaft in Regensburg. 

Wie machen wir das? 

• mit Werbung und Vertrieb, 

• mit der Zusammenarbeit mit anderen Firmen im Tourismus. 

Die RTG 

• betreibt die Tourist Information, 

• vermietet Säle von der Stadt Regensburg für Veranstaltungen,  

zum Beispiel für Hochzeiten oder Besprechungen, 

• betreibt Veranstaltungs-Zentren,  

zum Beispiel das marina-forum, 

• kann auch Veranstaltungen, Messen und Tagungen  

selbst durchführen, 

• kann im Auftrag von der Stadt Regensburg  

Einrichtungen für Tourismus oder Welterbe betreiben. 
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Unsere Werte: Was ist uns wichtig? 
Die Mitarbeitenden von der RTG haben die Werte für unsere Arbeit  

ausgewählt: 

Wir befolgen die Regeln 

• für die Menschen·rechte, 

• für die Grund·rechte im Grund·gesetz, 

• für die Entwicklungs·ziele  

von den Vereinten Ländern auf der Welt.  

Die Entwicklungs·ziele sind: 

- niemand soll arm sein, 

- niemand soll hungern, 

- jeder soll gesund sein, 

- jeder soll eine gute Bildung bekommen. 

Wir arbeiten 

• zuverlässig, mit Erfahrung und Begeisterung, 

• nachhaltig,  

das heißt: wir arbeiten verantwortungsvoll.  

Erfahren Sie mehr dazu auf www.regensburg-nachhaltig.de, 

• kreativ und mit vielen Ideen, 

• respektvoll und hilfsbereit, 

• vertrauensvoll. 

Die Mitarbeitenden überprüfen regelmäßig die Werte von der RTG. 

  

www.regensburg-nachhaltig.de
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Tourismus-Konzept 
Das Tourismus-Konzept ist ein Arbeits-Plan für den Tourismus  

in Regensburg. 

Wir arbeiten mit dem Tourismus-Konzept für die Gastfreundschaft  

in Regensburg. 

Für mehr Informationen hier klicken. 

https://tourismuskonzept-regensburg.de/
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